

DK 28.01.2014

B 212 entzweit die Nachbarn

CDU Lemwerder kritisiert Mittag

LEMWERDER (MIK). Der CDU-Landtagsabgeordnete Björn Thümler und der Vorsitzende des CDU-Gemeindeverbands Lemwerder, Wolf Rosenhagen, haben die Forderung der Delmenhorster SPD-Bundestagsabgeordneten Susanne Mittag kritisiert, die Streckenplanung für die neue B 212 noch einmal komplett aufzurollen. „Die Menschen in der südlichen Wesermarsch sind durch den Verkehr

stark belastet, vor allem die direkten Anwohner in Altenesch und Bardewisch. Sie warten seit Jahren sehnlichst auf eine Entlastung, die jetzt nicht durch ein neues Raumordnungsverfahren weiter verschleppt werden darf“, erklärte Thümler. Laut Rosenhagen sind im Raumordnungsverfahren alle Interessen bereits abgewogen worden. Zudem gebe es Einvernehmen mit dem Land Bremen.